



つむぐ



校長室より

令和7年2月

梅の花が咲き誇り、寒い日と暖かい日が交互にやってきて、春の気配を感じられるようになりました。

今月は、今年度最後の授業参観・保護者会と、個別面談を行いました。保護者の皆さまには、お忙しい中、日程を調整いただき、ありがとうございました。

卒業学年では、卒業までの日が残りわずかとなり、在校生が卒業生に感謝の気持ちを伝えるために、卒業生を送る会の準備を行っていました。また、令和6年度の児童生徒会役員選挙も行われ、次年度の役員が決まりました。

卒業や進級に向けて、学習のまとめを行い、希望にあふれた新学期を迎えられるようにしていきたいと思います。

<コミュニティ・スクール>～地域と連携した教育活動～

昔遊び

小学部3～6年

2月17日(月)

小学部では、3学期の図工や生活単元学習で行っている正月遊びに関する学習を行っています。授業では、「凧あげ」や「羽子板」「福笑い」を行いましたが、結城市のまちづくり研究会の方々に10種類以上の「昔遊び」の道具を準備していただき、遊び方を教えていただきました。

やり方の見本を見せていただいたり、上手にできるコツを教えていただいたり、コマ回し、割りばし鉄砲、メンコ、パカパカ等、経験したことのない遊びも体験させていただきました。これを機会に、子供たちと地域の方の交流がさらに深まっていくことを期待しています。



割りばし鉄砲

＜コミュニティ・スクール＞～地域と連携した教育活動～

金融教育

高等部普通科・ビジネス・ライフ科

2月20日(木)

高等部普通科A課程の3年生とビジネス・ライフ科1～3年生が、上手なお金の使い方や、トラブルの解決方法などを学ぶため、中央労働金庫下館支店の出前授業を受けました。

講師の先生から、お金を上手に管理するポイントについてわかりやすく説明いただきました。生徒からは、「無駄遣いや衝動買いをしてしまうので、今後はお金を封筒に分けて管理していきたい」と感想がありました。金融機関の職員の方から直接お話を伺うことができ、お金をやりくりする基礎知識を身につける機会となりました。



上手なお金の管理方法を説明していただきました

児童生徒会役員選挙

2月17日(月)

小・中学部と高等部に分かれて、立会演説会を行い、その後投票を行いました。

この活動をととして、選挙の具体的な仕組みや、投票の方法とルールを学んでいます。

小学部の4年生以上が対象で、各クラスで立候補者を選出し、立候補者は、応援者と教室をまわって選挙運動を行ったり、立会演説会で自分の考えを発表することができました。



立会演説会の様子